

Estudiantes de Empedrado participan de competencia Cálculo Mental

Estudiantes seleccionados representarán a la comuna en el provincial

Con el objetivo no solo de medir habilidades matemáticas, sino que también como una oportunidad para demostrar que el aprendizaje puede ser desafiante y entretenido a la vez, la Escuela Pedro Antonio Tejos de la comuna de Empedrado organizó por 9° año consecutivo la competencia «Cálculo Mental», iniciativa en la que participaron escolares de diversas edades y establecimientos de la comuna.

De esta forma, fueron parte de la iniciativa los estudiantes del Liceo San Ignacio y las escuelas María Olga Vega y los anfitriones, quienes se dividieron en 4 categorías: 1° y 2° Básico; 3° y 4°; 5° y 6° y 7° y 8° Básico.

Así lo indicó la Directora de la escuela Pedro Antonio Tejos, Karen Orellana Luna, quien añadió que se les efectuaron variadas preguntas a los estudiantes con diversos niveles de dificultad, las que se proyectaron para que todos las vieran (profesores y alumnos) y se les dieron 30 segundos para responder como máximo.

«No solo trabajamos la agilidad mental, sino que el desarrollo de todo tipo de habilidades que se preparan en el establecimiento como con su familia. Y felicitamos a todos los estudiantes que participaron de esta competencia y en especial quienes nos van a representar en la compe-

tencia provincial de Cálculo Mental», expresó la Directora.

Para la estudiante Antonella Rodríguez de la escuela María Olga Vega de Empedrado, que cursa 7° año Básico, el participar en esta competencia «es una puerta a nuevas cosas...las personas que ganaron los

ganadores que representarán a la comuna en el provincial son:

- Categoría 1° y 2° Básico: Moisés Vergara Cáceres;
- 3° y 4°: Lucas Opazo Fuentes del Liceo San Ignacio;
- 5°y 6° Emilio Pavez Moreno;
- 7° y 8° Benjamín Castillo Campos.

Este último estudiante cursa 8vo año Básico en el Liceo San Ignacio de Empedrado y señaló estar contento por participar en el concurso «y también voy a estar super contento de representar a mi liceo en el provincial», indicó.



primeros lugares esto les da y una con su personalidad», indicó la alumna. Y los

